
2019 年度第８回こむ１会運営委員会議事録 
日時：2020 年６月 10 日（月）13：30〜15：４０ ３階フリールーム         

出席者：視力障害者協（田中）、広域ボラ連（三島）、宝塚友の会（末吉）、テープライブラリ（樫

原）、おあや座（平井）、家族会（小川）、自然保護協（東）、三線サークル（横山）、歌

楽多笑一座（松﨑）、油井、【役員】榎本、稲田、金子、平山、原、 

〈オブザーバー〉財団（岡本）、ボラセン（沼田）           書記：平井、松崎          

欠席者：櫻守の会（武原）、細田、村中、喜久の会、売布まち協、防災リーダー、宝塚おもちゃ診療

所、こまどり（三宅）、壱岐、渡辺 

【報告】 

◆広報小委員会 

 1.５月 1 日付のこむ１会通信は休刊した。7月度も休刊の予定。 

 2.６月に予定されていた見学１件が中止になった。 

◆交流小委員会 

 1.委員会は開催していないが、延期したこむ 1 会フェスティバルは秋の開催も難しい。 

◆維持活用小委員会 

 委員会は開催していない。 

1. 春の防災訓練は中止した。秋の開催も微妙。 

2. トイレにハンドソープを置く件 

    新型コロナ問題でルールが変更されて財団管理となった。 

  ３．提案箱の改善 

    ４月度の委員会が中止の為進展なし。 

◆その他 

 秋開催予定の防災キャンプは、９月１２日～１３日にオンラインで開催することになった。詳細

は追って連絡する。  

 ◆ボランティアセンター 

 ２０２０年度の助成金は６月９日決定し通知した。 

【議事】 

◆ぷらざこむ１の利用再開について（榎本委員長より提案） 

 新たな基準で利用を再開するが、各グループで趣旨を理解して行動して欲しいとの話が有った。 

 意見として、「本来運営委員会にて決定すべき事項を、緊急性を考慮したとはいえ、財団と協議し

て、開館に際して新ルールを財団と役員だけで決定し、実行に移したのはおかしい」との発言が

有った。委員長より手続きのミスを認めて、謝罪が有った。 

◆２０２０年度定期総会について（榎本委員長より提案） 

 ８月２９日開催に向けて、８月８日の運営委員会にて総会資料の確認が出来る日程で検討したい旨

の提案が有った。開催の是非、時期、内容などで種々意見が出されたが下記内容を確認した。 

１． 日程は提案通り進める。 

２． 開催方法、内容の詳細は次回７月１０日の運営委員会で討議する。 

 ◆３階フリールーム申請書における「使用目的」について《継続審議》（財団）の 

   提案通り変更する。又委員より「今回新型コロナ対応で、会議室としても使用することになった

が、利用の優先順位は従来通りで良いのか？」との意見が有ったが、従来通り「届け出順」とす

ることを確認した。 

 



 ◆「ふらっと☆ぷらざ」運用の手引きの改訂《継続審議》（こむ１会運営委員会） 

  目的の文言を一部修正する旨の提案があり承認された。 

 ◆運営委員会、小委員会のあり方について（榎本委員長） 

  会議配布資料参照願います。 

  委員長より、運営委員に対し「本件に関し広く意見を聴きたいがこの会議では時間もないので、書

面で提出して欲しい」との依頼が有った。 

１． 内容は問わないので、こむ１会の課題、会議体や会議の運営方法等に関して委員自身ある

いはグループの意見を集約して書面にする。 

２． 提出期限は６月末。 

３． FAX 又はメールで委員長迄提出する。 

４． 欠席者へは総務より依頼する。 

 

次回「こむ 1 会運営委員会」 ７月 10 日(金) 13：30～15：3０ 

 

                                           以上 


